

一年を振り返って

やまが達人

PTA研修部

PTA会長 山之口 健太

今年度は新型コロナウイルスの影響で通常の活動ができず、今までにな
いPTA運営となりましたが、そんな中、皆様のご協力と温かい
お心遣いにとても感謝いたします。私自身、責任感も今までにな
く感じ、毎日の生活が充実していたようにも感じます。
役員をさせていただいたことで先生方や役員、保護者の皆様と
一緒に活動させていただき、成長することができ嬉しく思ってお
ります。一年間ありがとうございました。



PTA副会長
久保 めぐみ

四月、世間はコロナ禍真つ只中、役員の仕
事が始まりました。出
会の仕事もほとんど中
止になり、仕事らしい
仕事も少ないまま三月
まで過ごすこととなり
そうです。まだまだ終
息が見えませんが、対
策に気をつけながらこ
れからの学校生活を楽
しんで過ごしてくれます。
ことを願っています。
ありがとうございました。

PTAで書記を務めさせていただいた新村里美です。今年度一
年振り返ってみると、新型コロナウイルス感染症予防で色々な行事
が時間短縮になり、いつもと違い戸惑いもありましたが、一緒に
PTA役員になった方々にも恵まれ、おかげさまで楽しく一年間
を過ごすことが出来ました。
PTA役員の活動は私にとっても良い経験になりました。あり
がとうございました。

書記 新村 里美

PTA会員 梅木 和男

子ども達が入学してからあ
つという間に月日がたち、P
TA会員として親子で学校や
地域の行事に参加し、学ぶこ
とも色々ありました。地域の
方々、先生方に温かく見守っ
て頂き、無事卒業という日を
迎えることをうれしく思い感
謝の気持ちでいっぱいです。
十五年間ありがとうございました。

PTA会員 北山 雄一郎

九年間、PTA会員として
活動に参加できたことにうれ
しく思うと同時に感謝の気持
ちでいっぱいです。

合同運動会は地域の方々
と一緒に楽しむことができまし
た。また、クラスの懇親会も
手作りの料理を食べて楽しい
時間を過ごせたこと、たくさ
んの思い出が出来ました。
これからも地域の方々とい
緒に何かお手伝いできればと
思っております。今まであり
がとうございました。

PTA会員 鏑之原 茜

九年間PTA会員として様
々な活動をさせていただき、
初めてのことで右も左
もわからなかった私が、これ
までやってこれたのも先生方
や皆様のお陰です。また、私
自身も活動する中で成長する
ことができました。大変なこ
とも多々ありましたが、先生
方やPTA会員の皆様に助け
られ、心から感謝しております。
す。本当にありがとうございました。
ました。

団員のみんなに、感謝

赤組応援団長 梅木 祐真
私は、今までの応援団長を見てきて、応援
団長はすごいなと思っていました。応援団長
になったときは、あんな感じになれるかなど、
とても心配でした。しかし、団員のみんなが
一丸となってくれたのでよかったです。本番
は、みんなですべてになつて演舞することが
できたので嬉しかったです。だから、団員の
みんなに感謝したいです。

令和2年9月13日

第16回 小中合同運動会



みんなの支えに感謝

白組応援団長 久保 凜之助

小学生のころから毎年見えてきた中学校の応
援団長に自分がない、初めはこの役が自分に
務まるか不安だった。しかし白組のみんなの
支えのおかげで本番の演舞に向けて練習を入
力に進めることができた。本番でもみんな
が心を一つにして盛りあげることができた。
だから九年間の中で一番思い出に残る運動会
になった。支えてくださった人に感謝したい。



卒業生に聞いてみました!

- ①名前 ②好きだった給食メニュー ③中学生生活の中でやって良かった事 ④先生方に一言!

①久保 凜之助
②ナタテコフルート
③私は、部活動ががんばりました。先生方に指導していただきました。で、努力をすることの大切さや礼儀・作法を学ぶことができました。④先生方からコミュニケーションの大切さを学びました。中学校生活で学んだことを生かして、高校生生活を送っていききたいと思います。

①濱部 凜
②あじのかりかりあげ
③砲丸投げを約一年間一人です。いた時は、少し寂しさがありましたが、一生懸命に練習をした成果が、自己ベスト更新につながったときは嬉しかったです。④先生方から、思いやりの心と謙虚でいることの大切さを学びました。このことを高校生になっても心にどめて、優しい心で人と接してきたいと思います。

①梅木 祐真
②鶏飯
③部活を通して、努力をすること、積極的に行動することの大切さを学ぶ事ができたので、部活をやっていたよかったです。④今まで勉強などのさまざまなことを教えていただき、ありがとうございました。教えていただいたことを生かして、高校生活に臨みたいです。

①鎌之原 凜花
②なめこ汁
③美化委員長として学校の美化に努めるため、新しい企画に挑戦できました。今後、高校でも発想力が必要になってくるので、中学校で良い経験ができて本当によかったです。④今までありがとうございました。先生方の分かりやすい授業や相談のついでにいただいたおかげで、志望校に合格することができました。本当にありがとうございました。

①梅木 椋真
②アジのかりかりあげ
③学芸委員長として、新しくナスト計画表を作成することを企画し、学芸委員で協力して完成させることができたのでよかったです。④三年間の先生方のご指導により、コミュニケーションをとることを大切さを学ぶことができました。高校生活でも生かしていきたいと思います。



①新村 彩華
②鶏飯
③二年生の後期から三年生の前期までの一年間学級委員長をしたことです。学級委員長としてみんなをまとめたことはとても心に残っています。④今までお世話になりました。私は勉強が得意ではなかったですが、先生方から教えていただいたことが、先生方から教えたと思います。校でも粘り強く頑張りたいと思います。

①山之口 翔琉
②フルーツポムチ
③生徒会副会長で新聞作成や生徒会長のサポートをしました。色々なことに見通しを立てて行動することの大切さを学べました。④三年間、ありがとうございました。コミュニケーションをとることを大切さを学ぶことができました。高校でも頑張っていきたいと思います。

①東福 風香
②キムチごはん
③部活動で陸上をしたことで、自分の限界を知り、目標を立て頑張ることの大切さを学びました。④先生方からは勉強の他に、ユニフォームや人としての大切なことなど多くのことを教わりました。楽しい時間もありました。私にとってもそうでない時間も私にとって宝物です。今まで本当にありがとうございました。

①北山 莉子
②とりとぎつまいものレモンソース
③生徒会長を務めさせていだいたことです。一年間の中で私がした活動に対しての反省や学びがたくさんありました。高校でも生徒会役員の一員となつて頑張りたいと考えています。④三年間、私を見守ってくださりありがとうございました。⑤先生方からいただいた指導、そして先生方への感謝の気持ち忘れず、高校で勉強に励み、皆さんのこと積極的に取り組んでいきたいと思つています。本当にありがとうございました。

三年担任 中禮 誠
卒業おめでとうございます。担任として一年間ありがとうございました。が、何事にも懸命に取り組む姿勢は立派でした。自分たちで考え、行動する力、学級・学校をよくしていく力、自分の生き方を考える力が成長したと感じます。今後はそれぞれの進路先でより成長していくことを期待しています。中学校へ近況報告に来たり、成人式で晴れ姿を見せてくれたりすることを楽しみにしています!!

三年副担任 住本 真一郎
目には見えにくい微々たる成長を、日々真面目に積み重ねていくのが「陸上」ですよ、と語っていた部活動。いくら良いメニューを組んでも「出力」が弱いと効果は無いとも言っていました。中学生という人生の貴重なた時期に全員がスポーツに取り組んでくれたことは嬉しいことです。これから、豊かで、努力が成果として現れてくる皆さんの人生に役立てばいいなあと思いついてもらいます。

三年副担任 内野 ゆかり
卒業おめでとうございます。三年間の中学校生活はどうでしたか。これから進む三年間はさらにあつたという間です。その「あつた」という時間を、どう過ごすかはあなたたち次第です。何事も100%以上の力を発揮したとき、可能性は広がります。自分の力に見合った目標ではなく、目標に見合った努力ができる人であつてほしいと思います。自分で考え行動できるあなたたちがどんな大人になるのか楽しみます。⑥ You Only Live Once! です。

修学旅行 (長崎に行つて来ました)

二年生



平和公園



全校合唱

学習文化発表会

資源回収



出島



三年生劇



ご協力ありがとうございました